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Neale spricht über das System namens "Leben" 

 

Meine lieben Freunde, 

Das Leben IST ein System, und es gibt einen Weg, wie du dein Leben systematisch 

verändern und verbessern kannst. Diesen "Weg" haben manche Menschen ... Das 

Geheimnis genannt. 

 

Wenn ich alles um mich herum als reine Energie betrachte (und das ist tatsächlich 

was alles ist), fange ich an, mich dafür zu sensibilisieren, wie all die Energien in 

meiner Umgebung miteinander interagieren - und wie sie mit MIR interagieren. 

Ich habe entdeckt, dass es möglich ist, sich dieser Energien deutlich bewusst und auf 

sie eingestimmt zu werden und sie direkt, unmittelbar und tiefgreifend zu spüren. 

Heutzutage ist es für mich unmöglich, Kleidung einer bestimmten Farbe anzuziehen, 

Lebensmittel eines bestimmten Inhalts zu essen oder Musik eines bestimmten 

Genres zu hören, ohne die Wirkung dieser Energieschwingung fast unmittelbar zu 

spüren. 

Das "Geheimnis" des Lebens besteht darin, zu wissen, dass alles Energie ist, und 

dann die Aufnahme dieser Energie zu überwachen und zu regulieren sowie den 

Ausfluss der Energie von mir in die ganze Welt zu fokussieren und zu lenken. Ich 

stelle fest, dass ich das, was ich aufnehme, auch wieder ausströme. In diesem Sinne 

bin ich wie ein Computer, der auf die Regel reagiert, die jeder Computeranalytiker 

kennt: GIGO (Garbage In, Garbage Out [Wo man Müll hineinsteckt, kommt auch Müll 

heraus.]). 

Deshalb schaue ich mir bestimmte Filme nicht an, höre bestimmte Musik nicht, esse 

bestimmte Lebensmittel nicht ... Ich sage nicht einmal bestimmte Wörter - oder halte 

mich nicht lange an Orten und unter Menschen auf, wo sie gesprochen werden. Ich 

umgebe mich mit Energien, mit denen ich einverstanden bin und die die Energien 

verstärken, von denen ich möchte, dass sie von mir ausgehen. 

Ich habe im Laufe meines Lebens auch gelernt, dass ich mein Leben auf wunderbare 

Weise verändern und verbessern kann, wenn ich mich bewusst und intensiv auf die 

positivsten und bestätigenden Gedanken (die natürlich auch Energien sind) 

konzentriere. Das Universum antwortet auf die Energien, die ich ihm sende. Gleiches 

zieht Gleiches an. Meine Gedanken sind wie Magneten, die alles anziehen, was in 

ihnen steckt. 



Ich bin mir sicher, dass du den Film "The Secret" schon gesehen hast - aber für den 

Fall, dass nicht, empfehle ich dir, ihn dir sofort anzusehen. Darin wird vieles von dem, 

was ich gerade gesagt habe, auf verblüffende Weise diskutiert und erklärt. Danach 

solltest du unbedingt das wunderbare Buch "Das Gesetz der Anziehung" von Esther 

und Jerry Hicks lesen. 

Es ist dieses Gesetz, auf dem der Film basiert, und es gibt nirgendwo eine bessere 

Erklärung für die Funktionsweise dieses Gesetzes als in den Büchern und der Arbeit 

von Esther und Jerry, die zu den dynamischsten und effektivsten Stimmen gehören, 

die diese aufregenden und ermächtigenden Informationen in dieser Zeit der 

Jahrhundertwende verbreiten. 

Ich kann dir sagen, dass ich viel zu oft unbewusst herumlaufe. Ich bin mir der 

Energien, die ich in meinen persönlichen Raum einlade und erschaffe, größtenteils 

nicht bewusst oder schenke ihnen nicht viel Aufmerksamkeit. Doch wenn ich die 

Schriften von Esther und Jerry lese und durch meine eigenen Gespräche mit Gott 

immer mehr über die großen Geheimnisse des Lebens begreife und durch die 

Botschaften von so wunderbaren Freunden wie Rev. Michael Beckwith und den 

anderen Lehrern in The Secret wieder an diese wunderbaren Prinzipien erinnert 

werde, bin ich neu zentriert und orientiert und spüre, wie ich mich selbst in der 

nächstgrößeren Version der großartigsten Vision, die ich je über das, was ich bin, 

hatte, neu erschaffe. 

Und das ist ja schließlich der Sinn des Lebens! 

 

Mit reiner Liebe 

Neale 

 

 

Die Übersetzung des Textes ins Deutsche hat Heinz durchgeführt. Danke. 
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